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,,Копейка рубль бережет" 
Так гласит народная мудрость. И, действительно, сказана 

ома не зря. Каждый большой и малый руководитель, каждый 
трудовой человек должны .ценить и беречь народное добро. 

В нашем городе, как и повсеместно в .стране, имеется мно-
го передовых коллективов горняков, химиков, строителей, ко-

торые не только замечательно трудятся на производстве, но и 

проявляют большую заботу о6 улучшении экономических по-

казателей в своей работе. 

Так, на строительстве новых жилых домов замечательно 

работают каменщики бригады коммунистического труда, руко-

водимой опытным бригадиром т. Можеймо. За последние годы 

они сложили десятки жилых домов, ежемесячно перевыпол-

няют нормы выработки, повышают свое производственное 

мастерство,заботятся о правильном расходовании кирпича, 

раствора и других строительных материалов: Все это обеспечи-
вает хорошие экономические показатели в работе каменщиков. 

Бережно относятся к расходованию строительных мате-

риалов плотники бригад тт. Струлева, Сапего из седьмого 

строительного управления треста Л@ 31. Этим они помогают 

снижать себестоимость жилищного строительства. 

Но на стройках города есть х такие руководители, которые 
не заботятся о бережливом расходовании строительных мате-
риалов. К числу их следует отнести производителя работ 
седьмого управления т. Иванова, мастеров тт. Григорьева и 
Кривощекова. Они плохо следят за правильным складирова-
нием кирпича, пиломатериалов н столярных изделий, которые 

преждевременно 'приходят -в негодность. Все это удорожает се-

бестоимость жилищного строительства.. -

Ряд упущений в вопросах бережливости и экономии имеет-

ся -в комбинате строительных деталей треста Л@ 31. Здесь, на 
территории цеха сборного железобетона, скопились горы бра-
кованной продукции. Одних только железобетонных плит раз-
личных марок насчитывается свыше сотни штук, которые ме-
сяцами -загромождают подъездные пути и затрудняют движе-
ние автомобильного транспорта. Сколько на эту бракованную 
продукцию затрачено металла, цемента! Начальник комбината 
т. Фролов и ,секретарь цеховой парторганизации т. Сухорук, 
видимо, смирились с недостатками и спокойно проходят мимо 

завалов бракованной продукции. 

В комбинате стройдеталей не решен также вопрос с упо-

рядочением работ по доставке щебня. Сейчас это сырье посту-

пает из карьера известняка Сланцевского цементного завода. 

На этих операциях занят большой коллектив. Одних только 
учетчиков :для 8-10 автомашин от комбината стройдеталей, 
машинопрокатной базы и карьера известняка здесь насчиты-
вается при двухсменной работе до шести человек. В результа-

те непроизводительные расходы исчисляются десятками тысяч 
рублей в .год. При желании можно было 6ы поручить все про-
цессы по подготовке щебня коллективу карьера известняка, у 
которого имеется хорошая материальная база. Но этого до сих 

пор не сделано. 

На стройках городаплохо используется автомобильный 
транспорт. Зачастую автомашины и шоферы часами простаи-

вают без дела в ожидании погрузки н разгрузки строительных 

материалов, что приносит большой материальный ущерб госу-

дарству. 

Долг цеховых партийных и профсоюзных организаций' 
строительных управлений треста Л@ 31, монтажных организа-
ций н предприятий строительных материалов - взять под свой 
повседневный контроль вопросы бережливости н экономии. Это 
явится дальнейшим залогом в деле досрочного выполнения за-
даний семилетки, в улучшении экономических показателей. 

• 

Новая техника 

горнякам 

Приморский край. Горняки арте-

мавской шахты 3 7 -7 -бис комби-

ната «Приморскуголь» в августе 

этого гада применили механизиро-

ванную крепь типа «Мосбасс-З». 

Это поаватило механизировать ыа-

валку угля; крепление и управле-

ние кровлей, а также передвижение 

скребкового конвейера. П роизводи-

телыность труда горнорабочих очи-

стного забоя повысилась на $Q-25 

процентов. В результате сокраще-

ния расхода крепежного лесомате-

риала значительно снизилась себе-

стомыость тонны угля. Новое обо-

рудование освоено шахтерами в 

сжатые сроки. 

На снимке: горнорабочий очист-

ного забоя А` И. Осетров произво-

дит перестановку гидравлической 

стойки механизированной крепи 

«Мосбасс-З». 

Московская область. Малахов-

сккй экспериментальный завод ра-

ботает над созданием новых опыт 

ных образцов машин механизиро-

ванной добычи угля в шахтах. 

В этом году коллектив предприя-

тия изготовил ряд мощных меха-

низмов, которые успешно прошли 

испытания на шахтах Донбасса и 

Кузбасса. Сейчас в сборочном, цехе 

зааодв заканчивают сборку уголь-

ного выемочиого комбайна 

«К-26Гю. Новая машина может ра-

ботать в самых твердых пластах 

угля с производительностью 150 

тони в час. 

Новый комбайн имеет автомати-

ческое управление 'и обслуживает-

ся одним человеком. 

На снимке: мастер сборки Б. Д. 

Гайденко (слева) и слесарь-сбор- 

щнк Т. П. Астафьев проверяют 

сборку шнекаваго питателя 

«ПШ-4ю. 

Фотохроника ТАСС 

Nj ОЛОЧНО-ТОВАРНАЯ ФЕРМА колхоза «Путь и коммуниз-

му, расположенная в деревне Радовель, по продуктив-

ности скота не отличалась высокими показателями. Ничего 
выдающегося не произошло и сейчас. Однако в дни подготов-

ки н декабрьскому Пленуму ЦК КПСС нельзя не заметить тру-

дового подъема людей этой фермы. Поделиться своими плана-

ми, сказать, чем они думают встречать ,пррдстоящий Пленум 
ЦК КПСС, - естественная потребность каждого человека. 

06 ЭТОМ И РАССКАЗЫВАЮТ ДОЯРКИ ФЕРМЫ ДЕРЕВ-
НИ РАДОВЕЛЬ. 

* 

Получу 

2.500 килограммов 

молока 

Наша молочно-товарная ферма 

создана лишь один год назад. По-
этому. доярки не имеют достаточ -

ного опыта ухода за скотом. Кро-
ме того, в летний период у нас 

наблюдался большой перерыв в 

обеспечении водой. Недостаточное 
поение животных привело к сни-
жению надоев. Мы принимали ме-

ры к тому, чтобы наверстать упу-

щенное, но разрыв получился та-

кой, что не удалось этого сделать. 

Идя навстречу Пленуму ЦК 

КПСС, мы усиливаем _.свое трудо-
вое напряжение, боремся за каж-

дый грамм молока. В течение по-

следней недели суточный надой 
от закрепленной за мною группы 

увеличился на- 1,5 килограмма на 

корову. Недостаточно, конечно, 
но если учесть, что часть живот-

ных находится в запуске, то этот 

показатель, на мой взгляд, удов-

летворительный. Я подсчитала 
свои возможности и в оставшееся 

до Пленума время обязуюсь полу-

чить от группы 2.500 килограмм 

мов молока. 
Чтобы справиться с обязатель-

ством, особое внимание обращаю 

на правильное распределение су-

точного рациона для каждого жи-

вотного. В каждую дачу ввожу 

столь-ко кормов, чтобы корова по-

едала их полностью, без остатков. 

Сейчас, когда корками ферма 

обеспечивается хорошо, предо-

ставляется возможность регулиро-

вать режим кормления с учетом 

индивидуальных особенностей жи-

вотных. 
Е. СЕМЕННАЯ. 

Мой скромный вклад 

Приближается радостное собы-
тие для сельских тружеников. 13 
декабря состоится Пленум ЦК 
КПСС, который вновь обсудит 
вопросы дальнейшего развития 

сельского хозяйства. Так уж из-

давна ведется у советских людей: 
всякую знаменательную дату от-

мечать хорошими трудовыми по-

дарками. 

За мною закреплены 15 коров. 

Часть из них находится в запуске,, 

поэтому рассчитывать на большие 

надои молока тругдно, !ца и времени 

до конца года осталось немного. 

Однако, подсчитав свои возможно-

сти, ко дню открытия Пленума я 

решила в целом по группе дать 

надбавку молока не менее 2.000 
килограммов. 

За последнее время условия со-

держания и ухода за скотом на 

нашей ферме значительно улуч-

шились. Правление колхоза стало 

больше выделять кормов. Сейчас 
мы в сутки на каждую голову да-

ем 5 килограммов сена, 3 кг яро 

вой соломы,15 кг силоса, 5 кг 

картофеля, килограмм концентра-

тов и, кроме того, 200 граммов 

концентратов на надоенный литр. 

Если бы -каждая ферма получа-

ла такое количество кормов регу-

лярно в течение всего года,. то 

мы успешно выполнили 6ы обяза-
тельства по производству молока 

в целом по колхозу. 

Р. ТУМАЛЕВИЧ. 

Полезное содружество 

Когда радио п газеты сообщили 
о созыве декабрьского Пленума 
ЦК КПСС, мы, доярки, сразу при-

нялись анализировать свою рабо-
ту. По нашему мнению выходило, 

что весь вопрос упирается в от-

сутствие концентрированных кор-

мов. Только одним этим иы и оп-

равдывали резкое падение надоев 

молока. Затем, однако, выясни-

лось, что и сами иы не все дела-

ем для того, чтобы продуктив-
ность дойного стада не - понижа-

лась, а повышалась. Например, 
чистка животных производилась 

нерегулярно. А ведь это никак не 

зависит от кормов. Тут мы и об-
ратили внимание на собственные 
недостатки и вскоре устранили 
их. Сейчас животных чистим си-
стематически. Скотный двор и 

оitружающую его территорию так-
же поддерживаем в чистоте. 

Чем ближе подходит время от-

крытия Пленума, тем больше у 

нас желания работать плодотвор-

нее. Чтобы быстрее поднять на-

дои в целом по ферме и занять в 

соревновании ведущее место по 

хозяйству, в свободное от работы 
время на помощь дояркам прихо-

дят их мужья. Они подносят кор-

ма, убирают навоз и т. д. Такое 
содружество, на мой взгляд, толь-

ко послужит на пользу дела. 

Л. ПУХОВА. 

Дела патл 

стала лучше 

Коллектив нашей фермы был 
обеспокоен трудностями, вызван-

ными недостатком кормов. Надои 
по ферме стали снижаться. Сейчас 
дела наши стали лучше. Если, на-

пример, на 4 ноября по ферме на- 

даивалось немногим более 180 ки-

лограммов за сутки, то сейчас на-

дои превышают 200 килограммов. 

Ферма к зиме подготовлена хо-

рошо. Скотопомещеняе теплое, су-

хое, чистое. Есть автоматическая 

доильная площадка, по обслужи-
ванию которой на курсах обучает-
ся человек. Скоро он должен вер- 

нуты я, и тогда мы перейдем на 

механааческую дойму. 
Сейчас на нашу ферму завезли 

концентрированные корма, кото-

рых раньше не было. Теперь жа-

ловаться не на что. Все зависит от 

нас, доярок. Декабрьский Пленум 
ЦК КПСС я встречу теле, что полу-
чу надбавку молока не менее 
2.300 килограммов от закреплен-
ной за мной группы коров: 

О. АБРАМОВА. 

Наперекор трудностям 

Моя группа состоит из метелей. 
В ближайшее время ожидаются 

отелы, поэтому я включаюсь в ,со-

циалистическое соревнование - н 

обязуюсь к декабрьскому Пленуму 
ЦК КПСС открыть счет надоям, 

получить от группы первые 1.200 
'килограммов молока., 

Отелы будут проходить в раз-

ное время. В раздойный период, н 

особенно при работе G первотелка 

ми, всегда бывает много хлопот.. 

Но трудностей я не боюсь и ду-

маю, что успешно справлюсь с 

порученным делом. 

Л. АГАФОНОВА. 
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Пусть всегда горит звезда над нояром! 
Уюлех не прнхадит сам собою, а завоевывает-

ся упорным трудам, умелой организаторскоi' рабо-
той вреди трудящихся. Это правило стало боевым 

девизам .не топьаю коммунистов, но и всего кол-

лектива горняков шаы N 1, добрая слава о де-

лах которого давно перешагигула границы района. 

Правда, и здесь иногда .гаснет над ,копрам 
крааная звезда-символ успетгной работы шахте-
ров по, вьгтголнеигию прапзвадтственного плана. Но 
коллектив преодолевает трудности иг добивается 
хороших прагязвадгтвенных показателей. Под-
тверждехггием этого - итоги работы шахты за 10 
месяцев 1960 года. План добычи сланца выпол-

нен на 103 тдроцента, прахожденмя гарноагадго-

товлцгельных выработок - на 100,•5 процента. 

Производительность пруда рабочих по оравненигю 

с 1959 гадов возросла на 8 процентов. Себестои- -
иасть тонны сланца снижена на 3 ,рубля 59 ко-

пеек. Улучшена работа по рацноналнзаципг и ,нзоб-
ретателыству, сократились случаи праизводствен-

ного травагатiиэага. 

. Эти показатели - результат немалой работы 
партийной оргашпзаа ни по калтгунигстическому 

вюствггтанию ,рабочих, приобщению рядовых праиз-

водственников к активному участию в обществен-
ной лсапи. 

На состоявшемся здесь о че'гно-вьиiборном соб-
рании коммунисты дали высокую оценку работе 
партийного бюро. Значит ли атом что в работе пар-
тийнаго бюро нет недостатков? Бесспорно, нет. ВЬт 
о ннх-то, о недостатках„ принциглталыно, по пар- 
тийному и говорили на собрании коммунисты. 

Из всех вопросов, которыми занималась пар-
тийная организация, коммунисты выделили три, и 

сосредоточили на лих главное вин_лгапие, подчерк-

нув, что эти вопросы -. борьба за базустовное 
выполнение гасударствентгого плана, сациалистй-
ческих обязательств, за работу без государствен-
ной дотации; борьба за усиление каимунтгстиче-

ского воспитания трудящихся; дальнейшее повы-

шение аргаинзаторскюй деятельности партийной 
организации должны быть особой заботой в 

работе партийного бюро нового состава. 

0 необходимости внедрения навой системы :раз-
работки сланца, позволяющей избатиться от болн-
ших затрат по монтажу лав и сберечь миллигоны 

рублей государственных средств, говорил на соб-
рании коммунист П. Г. Миняев. 

Недостаточилтм был контроль за правильным 
нополызаватиетг фонда заработной платы х органи-

зацией труда на горных участках. За зон х другие 

цробелы в работе критигковали партийное бюро 
коммунисты Л. Я. Алексеева, В. И. Калинин, Н. П. 
Букаткниг, В. М. Панельев, •и у ннх на этот счет 

были все основания. 

- Себестоимость тонны сланца еще остается вы-

сокой, по-прежнеиюу большой . удельный вес занаг-

мает заработная плата, а борьбы за строжайший 
режим зисювюмииг на шахте нет. -За девять месяцев 

этого гада ло шахте допущен .перерасход по зара-

ботной плате в сумме 8,66 тысяч рублей. Можно 
ссылаться на то, что перерасход-результат еже-

месячного начислеигия резерва, не предусмотрен-

ного в плановой себестоимости, на выплату за вы-

слугу лет. Но как объяснить такие явления, когрг 

немало рабочих, занятых на поверхности шахты, 

получают повременную ставку савгого ,высотсоопла-

чиваемаго рабочего? Это привадит к тому, что еже-

ие'ся ко ,доплаты до среднего ваработка составля-

ют десятки тысяч рублей. . 

Слабо ведется на шахте борьба с простоями. 
Нее ивзяаиты до сих пор и такие- тгозорные явления, 

какими являются прои1улы. 

Немалую ;работу проделало партийное бюро по 

организации иолитическюто просвещения-трудя-

щихся. Но и еюь •хе обходится без недостатков. 
С первого октября смена участка сортировки 

т. Гритарьевай, борющаяся за право называться 

колалективом коммупистическюго труда, не мансет 
пристулпигть н. политигческой учебе из-за неявки 

пропагандиста или отсутствия помещения для за-

нятий. 

Серьезным пробелов в работе партийного бю-
ро является-то,что в соревновании за право назы-

ваться ударнiниами коаглгуигистивчесисого труда: уча 

ствуют всего лишь 67 коммунистов и комсомоль-

цев низ 300 ;работающих на шахте 

Выступая, коммунисты не .только вскрывали 
недостатки, но и вносили коивкретные предложе-

ния по их устранению. Огчетво-.вьгборное обра-
ггие показало, что первичная партийная организа-
ция шахты № 1 преигсполнена решитгости с честью 

выполнить задания семилетки[, что коммунисты 

сумеют -создать на нрвдприятни атмосферу творче-
ского труда и производственного подъема 'и до-

бьются еще больших успехов. 

Партийное собрание нзбрато новый состав пар-

тийного бюро. Секретарем его избран В. Н. Гав-
рилов. 

Н. ЛАКЕЕВ. 

ПО ПРИМЕРУ ПЕРЕДОВОЙ ШАХТЫ 
Прибгл жается к концу второй 

гад семилетки - год замечатель-

ных достижений и радостных 

побед. Славных трудовых успехов 

добился и коллектив горняков 
шахты имени С. М. Кирова. Произ-

водственный план . добычи сланца 

за десять месяцев выполнен на 

102,7 процента. За счет снижения 

ссебеотоиигоети получена вканамчгя 

43-5 тысяч рублей. Сверх плана 

торнянки дали Родине 11.839 тонн 

качественного топлива. 

Горняки готовятся новыми про-

изводственными победааги встре-

тить третью городскую партийную 
коиуферениию. На шахте с каждым 

днем весе больший размах првин-

мает соревнование за каммуiшстлг-

ческнй труд. В ряды соревнующих-

ся за звание- «удариивк комтгуни-
стического труда» вступают все 

новые и новые рабочие. Но не 
только это характеризует .трудовой 
подъем коллектива, с которым оиг 

борется за выполнеигне заданий се-

нмилетки. Горняки смело падхваты-

вают - все новое, что возможно 

втуедрить на -иггахте, работают над 

Улучшением организации труда, 

аакспериментирууют н добиваются 
положительных ,результатов. 

На шахте осуществлен перевод 

пяти бригад горiюрабочих ач-гст-

ных забоев на коллективную 

сдельщяну. Эта система органива-

ции труда и заработной платы 

полностью себя еправдача и сей-
час уже стоит вопрос о переводе на 

работу ло-новому остальных четы-

рех бригад. - 

Неделю тону назад на шахте 

проведено •в жизнь навое органи-

зационное мероприятие. Суть его в 

там, что горигилки отказались от 

,оуществовавипей до сих пар на 

большинстве угольных .и сланце-

вых шахт практики проведения 

посменных нарогдов х перешли ха 

так называемую нарядную си-

стему. При старой системе нарядов 

шахтер должен был приходить на 

работу за час-полтора раньше, н 

все ото время проводил в адмигиш-

стратквно-бытавам комбинате. Те-
перь этого нет. Вся раБота по на-

рядам перенесена на участки. Сей-
час, для того чтобы одеться, полу-

чить наряд от горного мастера и 

подготовиться к ссгууаку 'в шахту, 

достаточно 30 минут. 

Однако новая система -не позво-

лила еще коллективу шахты изба-
вигься от очередей в раздевалке, в 

ламповой л фляговой. С этой целью 

на шахте объявлен конкурс на 

лучшее предложение по пегрееобору- 
до'ванию помещений и подготовке 

их :к переходу на самообслужива-
ние. В помещении старой нарядной 

расставлены столы, стулья, .[смеют-

ся настольные игры, газеты и 

журналы. Здесь сейчас гариятс.и 

хорошо проводят свободное время. 

Так, по примеру передовой шах-

ты комбината «Кузбассуголь» 
«iПольвсааевская-2» горняки шахты 

имена[ С. М. Кирова перешли - на 

работу без общих сменных нарядов. 

МОСКВА. 12 ноября е деньоткрытия декады в помещении Кон-
цертного зала имени П. И. Чайкьвского состоялся концерт Государ-

ственного заслуженного ансамбля танца УССР. Художественный ру-

ководитель - народный артист УССР Павел Вирский. 
НА СНИМКЕ: ансамбль исполняет хореографическую картину 

Красная калинау. 

Фото В. Мастюкоеа. Фотохроника ТАСС 

ЛЮДИ НАШЕГО - ГОРОДА 

-Не успел Владимир М:ихайлавич 
шатнуть через порот, как ему на- 

встречу бросился сын Юра. За 
ним, сияя улыбкой, торопливо дви-

гал ножками второй сын - Саша. - 

Он самый маленький в семье; ему 

еще нет х двух лет.- Улыбаются 
дети[, улыбаются и карие глаза 

отца. 

- -Как дела, Юра? - спраши-

вает отец: 

= Получил «пять» по аривффме- 
тики, - радостно сообщает сын-

ученнк .второго класса и, стараясь 

казаться деловитььм; в свою оче-

редь. интересуется - делами отца -

шахтера: - А ты, папа, как сего-

дня потрудился? 

- От тебя не отстал, сынок. 

Тоже пятерка есть! 

- Молодец, лапка! - одобря-
ют, дети. 

Да,. работу Владимира Мtиха.й-
ловигча Долг угюлова - гарогорабо-
чего ачивстного забоя шахты № 2 
-именно так иоценил начальник 

шахты Александр Александравигч 
Калнин. Он был сегодня в лаве, 

где трудятся Долгополов и его то 

ва.рищи, и остался оче:нъ доволен 

ториякалги. А иначе не могло и 

быть, ведь ,работает Владимир Ми- 
хайлович на шахте, коллектив ко 

торой соревнуется за право назы-

в'аться предприятием котгиунилсти 
ческого труда. Горнорабочий Дол-
гополов идет в первых рядах со-

ревнующизхся. Вдвоем с напарни-

моРякА 
ком Виктором Петравым они кре-

пят • 80-метровую - лаву и передвн-

мают транспортер на «передовую» , 

то есть ближе к забою. Он перено-

сится на нюное место без разборки 
на отдельные детали. Это дает 
большую зноиазц ю времени. - ' 

Владимир Милхайловтатг Долгопо- 
лов награжден значков «Отличник 
социалистического соревновдниия» 
и удостоен звания ударника ком-

иуннстического труда. Вступая в 

соревнование, он -брал на себя вы- - 
сокие -обязательства - - выполнять 

производственные задания на 120 
процентов, - обучить специально- -

стям крепильщика и переносчика 

транспортеров двух товарищей по 

бригаде, павы дать. свой идейный 
и -общеобразовательный уровень, 

участвовать в рационализад. 

Слова горняка ле разошлись с де-

лом. Кружок по изуче уию истории 

-партии,- школа техничестсого про-

гресса, университет культуры, ра-

бота аа,тгатарам все это в цент-

ре внимания шахтера. Но главным, 
как всегда, остается труд, без кю-

тарого невозможно жить. 

Владимир Митхайловнч Долг-оно-

лов - в прошлом офицер Черно

морского флота., житель солнечно- 
то Севастополя. Первую закалку 

горняка получил на шахтах Каш-
пирсного рудника. В Сланцы при-

ехал в 1957 году,: инея за .плеча-

ми уже немалый -опыт. -

В. ПАПУШИН. 

КРИТИКА ВЫЛА СПРАВЕДЛИВОЙ 
-Слаицевстсий молокозавюд еже-

дневно выпускает. более десяти 

наюгекований молочных изделий. 
iiю выпуску многих видав продук-

ции план значительно перевьлпол-

няется. По сравнению с прошлым 

годом увей ичена нроизвоцствениая 

мощность предприятия, улучши-

лась техническое оснащение, на 

три атроцетвта снижена себестои-
мость продукции, внедрено 17 ра-

цивонализаторсгонх предложений. 
На заводе трудятся такие замеча-

телыные люди, как Л. Ягнатыева, 
В. Стенаагова, М. Васильева, 
Н. Белоусава З. Циеткава й дру-

гие. 

Умеет коллектив работать, уме-

ет хорошо и отдыхать: В красном 

уголиге предприятия для рабочих 
чгитаются лекции, проводятся бе-
седы. Недавно здесь выступали с 

концертом учащиеся-.пюдацефиой 

пгисолы № З. Накаитуне 43-й го-

давщины Великого Октября на 

средства, отпущенные из директор-

ского фонда, приобрели радгволу и 

пластинки. Обо всем этом расска-

зал в своем докладе на отче'гно-

выбарнаи собрании председатель 

комитета профсоюза т. Калмыков. 
Насле доклада начались вы ступ-

ления. Почти все они были крити-

ческими и направлены в адрес зав-

пока. Саграведли}во, н'апри'мер, 

критнковати рабочие .колвитет за 

то, - что он мала уделял внимания 

вЮпроСам социалистического еорев-

нюванин, гласности его, редко про-

водил производственные совеща-
ния. В результате на заводе име-

лись случаи брака, причины его не 

выясияились, виновные, как прави-

ло, не хаисазьпвалггсь. 
На заlсецуаниях комитета в ос-

гнивикни рассматривались вапрасы 

личного характера, а проивэводст- 

венные дела. оставались в стороне. 

Предприятие перешло- на семича 
совюй рабочий день, однако недель- 
мая оплагла труда все еще н-е вве-
дена. В твороикнотг цехе часто до-

пускаются сверхурочные работы._ 
Совершению не занимался завком 
укреплением трудовой дисципли-

ны, тге вгвикал в вопросы найма и 

увольнения рабочих. Это явилось 
результатам того, что в составе 
,завкома были в основном мастера. 

iНынче этот недостаток устра-

нен. В состав завкома вошли пе-

редовые труженики предприятия-

А. Стен нов, Ф. Граторыев, З. Ша- 
цорева., . Л. Баранюва, Т. Иванова, 
В. Матьаревнсо. Председателем из 

брака З. Шапорева. 

Н. МЕЛЮШКИНА, 
работница молокозавода.. 
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ВОСПИТЫВАТЬ ЧЕЛОВЕКА БУДУЩЕГО! 
ИТОГИ ПЕРВОЙ ЧЕТВЕРТИ 

ГОВОРЯТ О МНОГО М 

«Мы решаем - сейчас 

две исторические задачи 

- создание материально-

технической базы ком му-

низма и воспитание ново 

го человека. По сути 

цела это единый про-

цесс. Если мы отстанем с 

образованием и воспита-

нием советских людей, 

то неизбежно затормозит-

ся все дело строительства 

коммунизмаю. 

Из речи Н. С. Хрущева на 

Всероссийском съезде 

учителей. 

Связь 
семьи и школы 

В нынепгнём учебном году во 

всех школах нашего города созда 

хы:.родителыкие лепстарии. В про-, 

граммiу их включены разнообраз-
ные лекции о правильном восвзгга-

Тцин детей, в том числе-,«Клакси-
ки марксилма-ленпгиизма о камму-

ныестическолl воспитании молодого 

доколення», «трудовое 'восПита- 

плие детей 'в семье», «Атеистиче-
экое воспитание детей .в семье», 

«JПредуп>режцение нервнъгх болез-
ней. в ппсальйом возрасте» и т. д. 

;Райюта .радителыакого лектория 

показала, что это пнужноё и полез-

ное дело. Успешно пропзли первые 

занятия в 9-й восьмилетней шко-

ле, где присутствовало на заняти-

ях около 100 родителей, в 4-й 
восымилетней школе, где первую 

лекцию пришли послушать 150 
человек; в 3-й васымилетней, в 

1-й ередней шкалах. 

Но нее ;везде успешно прошли 

первые занятия: Например, во 2-й 
,оцинмадцатилетней,• в 5-й восьми-

летней и 7-й семилетней школах 

первые занятия род'итепыкого лепс-

тарня были сорваны из-за неявки 

родителей. Видимо, админисч'рацин 

моих школ недостаточно проводи-

лн разъяспителыную работу среди 
родителей о ванснасти .посещения 

ими родителыских лекториев. 

Шкалами налпего города и райо-
на организуются и другие формы 
работы с родителями. Например, 
учителя некоторых школ читают 

лекции на предприятиях о воспи-

тании детей, а коллективы 1-й 
средней и 9-й восьмилетней школ 
выпускают на предприятиях свои 

стента:зеты. Тон, на шапгтах J'4 2, 
именит С. М. Кирова и в автотраНе-

портгной конторе вывешиваются 

стенгазеты « голос школы» . Надю 
сказать, что такая форма сними 

школы с родителями очёнь зФ-
фективна.. 

Ответственная задача по воспи-

танию человека ксммуни1сч°ичесно-
го общества, поюставлеiиная сейчас 
перед :советской школой, может 

быть успешно решена только при 
тесной связи семьи и школы. По-
этому родителям необходимо со 

всей серьезностью относиться к 

меронрнятаям, проводимым шко-

лой. Это поможет им в разрешения 

трудных задач по воспитанию сво-

их детей. 

Л. ГРОСКОП, 
заведующая районным 

методкабинетом. 

Закончилась первая четверть 

1960-61 учебного года. Учителями 

нашего города под руководством 

партийных и советских организа-

ций сделаны первые шаги иа пути 

перестройки и дальнейшего разви-

тия школы- Начала работать пер-

вая в городе средняя общеобразо-

вательная трудовая политехниче-

ская школа N 2 с производствен-

ным обучением. Учащиеся девятых 

классов этой школы работают и 

учатся. Особенно хорошо постав-

лены обучение и производственная 

практика учащихся в химической 
лаборатории газосланцевого заво-

да (начальник т. Дорохова), в 

столовой № 3 (директор т. Тютю-
ков), в ателье № 48 (директор 

т. Шатохин). 
Появилась первая восьмилетняя 

школа и на селе - Попково-
горская. 

Коллективы и шефы этих школ 

(ГСЗ, шахта N 3) немало потру-

дились, чтобы начать учебный год 

организованно. 

В школе № 2 проведен большой 
капитальный ремонт, закончено 

оборудование мастерских, заново 
созданы кабинеты домоводства, 

черчения. Большим подарком для 

учащихся школы явился спортив-

ный зал, строительство которого 

было начато самими учащимися, 

а закончено строителями СУ -7 и 

38-го участка отделочного треста. 

Значительную помощь в строи-

тельстве спортивного зала и подго-

товке школы к началу учебного 
года оказал газосланцевый завод. 

Все школы города и района бы-
ли своевременно подготовлены к 

началу учебного года. Особенно 
следует отметить большую работу, 
которую :проделал колхоз имени 

Ленина по подготовке Руднеиской 
(бывшей начальной, теперь семи-

летней) школы к новому учебному 
году. И сейчас колхоз оказывает 

помощь своей школе: дети полу-

чают бесплатное молоко, овощи, 

картофель, мясо. Питание в интер-

нате Руднеиской школы - деше-

вое т+ калорийное. 
Несмотря на большую подготов-

ку, проведенную коллективами 

школ и шефами, успеваемость по 
школам города за первую четверть 

низкая. Она составляет 84,6 про-

цента. 

Неплохо потрудились учителя 

и учащиеся школ №№ 5, 8, Попко-
вогорской, школы -интерната № 1, 
ШРМ № 1, где успеваемость выше, 

чем в первой четверти прошлого 

учебного года. Однако этого нель-

зя сказать о ряде других школ. 

Например, самую низкую успевае-

мость дали в 1;й четверти школы 

N 1 - 80 процентов (директор 
т. Васильев) и восьмилетняя шко-

ла N 9 - 83 процента (директор 

т. Настасьина). 

Анализируя низкую успевае-

мость учащихся, можно назвать 

целый ряд объективных г+ричин. 

Однако внимание учителей, родите-

лей и всей общественности следует 

сосредоточить на причинах субъ-
ективных, устранение которых за-

висит от работников школ. 

Необходимо отметить, что каче-

ство знаний учащихся до сих пор 

остается низким. Наблюдается 
резкое снижение успеваемости. Это 
результат недостаточной индиви-

дуальной работы с учащимися, от-

сутствия систематических занятий 
с учащимися, слабо успевающими 

по тому или иному предмету. Па-

губно сказалась на результатах 

первой учебной-четверти и недора-

ботка некоторых учителей. Напри-

мер, одна треть всех неуспеваю-

щих учащихся школы N 1 не успе-

вает по одному предмету, в том 

числе 13 человек-по истории (учи-
тельница М. В. Шедько) и 20 - по 

географии (учительницы А. Д. 

Солнцева и Т. В. Фурова). Дирек-
тора школ все еще слабо осуществ-

ляют контроль за работой учите-

лей. 
Несмотря на большую работу, 

проведенную партийными, совет-

скими организациями, шефами и 

учи телями, не во всех школах учеб-

ный год начался организованно. 

Главная причина этого заключает-

ся в том, что около 300 учащихся из 

школ N№ 2, 4, 7 и 9 должны бы-
ли быть переведены в школу-

интернат (приходящие классы), 

т. к. школы не вмещали всех уча-

щихся: 

Большой трудностью было и то, 

что школа ннтериат N 2 начала ра-

ботать по-настоящему лишь с 1 

ноября. Учащиеся этой школы за-

нимались всю первую четверть в 

школах всеобуча, создавая боль-

шую перегрузку в классах, что, 

безусловно, отрицательно сказа-

лось и на результатах первой чет-

верти. 

Еще не все шефы добросовестно 

выполняют свои обязанности перед 

школой. Например, в большом 
долгу перед Попковогорской ш ко-

лой совхоз «Родинам. Дирекция 
совхоза не вы полннет и постанов-

ления правительства о подвозе де-

тей к школе. То же можно сказать 

и о шахте имени С. М. Кирова, 
которая до сих пор не до конца 

оборудовала кабинет электротех-

ники в школе № 1. Не куплен и 

телевизор, который пообещал ку-

пить начальник шахты т. Приго-
жим учащимся на традиционном 

празднике в День защиты детей. 

А ребята ждут... 

Итоги работы в первой четверти 

показали, что не все родители уде-

ляют достаточно внимания обу-
чению и воспитанию своих детей. 
Например, шофер АТ К член 

КПСС А. Гагарин на воспитание 

сына, ученика 6 класса восьмилет-

ней :школы N 4, не обращает 
должного внимания, в школу не 

приходит. Сын его плохо учится, 

часто пропускает уроки, а это мо-

жет привести к тому, что он оста-

нется в шестом классе на третий 
год. 

Н. П. Петров, проходчик шахты 

N 1, член КПСС, ми разу в этом 

году не был в школе, не подписы-

вает дневника сына. А между тем 

сын Валерий, ученик 6 класса 

школы № 9, не только плохо учит-

ся, но и плохо ведет себя, пропус-

кает уроки без уважительных при- 

чин, за первую четверть имеет 
сниженную оценку по дисциплине. 

К таким невнимательным роди-
телям можно отнести также Н. И. 
Л ыксова - мастера блока камер-

ных печей на ГСЗ, В. И. Акулова 
- работника цементного завода, 

В. В. Пироговского - начальника 

деревообцелочного комбината тре-

ста № 41 «Стройдетальм и многих 

других. 

Одной из причин низкой успевае-

мости является слабая связь шко-

лы с общественными организация-

ми предприятий. Нуннно сделать 

так, чтобы воспитание и обучение 

подрастающего поколения стало 

действительно всенародным делом. 

Только при этом условии можно 

добиться резкого повышения успе-

ваемости в школах. 

До конца второй четверти (а 
значит г+ первого полугодия) ос-

талось всего шесть недель. Педа-
гогическим коллективам, учащим-' 

ся и их родителям нужно напрячь 

все силы, чтобы закончить первое 

полугодие с хорошими результата-

ми. Шефам тоже нужно помнить 

о своих школах и свои обещания, 
которые они дали в начале учебно-
го года по укреплению материаль-

ной базы школ, претворить в 

жизнь. Этим они помогут школам 

решить трудную и важную зада-

чу соединения обучения с произ-

водительны м трудом. 

О. ВАСИЛЬКОВА, 
заведующая городским отделам 

народного образования. 

ВО ГЛАВЕ КОЛЛЕКТИВА 
Лаиг ученический коллектив 

возглавляет первичная, школьная 

комсомольская организация. Коми-
тет организации состоит из пяти 

человек. Комсомольцы избрали ту-

да наиболее активны х, добросове-
стных учеников, успешно совмеща-

ющих учебу с участием в общест-
венной жизни школы. На первач 

же заседании комитета Мы ,распре-

деегили обязанности между его чле-

нами и составили план работы на 

первую четверти. 

Надо Сказать, что комсомольцы 

нашей школы являются за.'чишцн-

ками интересных вачинаний. Взять 
хотя бы первую четверть. Срок 
небольшой - всего два месяца с 

небольшим, но сколько увлека-

тельных, полезных дел сделано 

руками комсомольцев! Они не-

сколько раз выезжали в совхоз 
«:Родина» на уборку картофеля, 
сажали деревья возле ппсолы, при-

нимали активное участие в строи-

тельетве и уборке спортивного 

зала. Из числа комсомольцев соз-

дана в школе агитбригада, кото-

рая на днях выедет в свой под-

шефный колхоз с концертом. 

гиайежнъгм помощником .в учебе 
и во всех проводимых м фоприя-

тиях является сатирическая газе-

та «Бокс» . Ее по праву можно на-
звать боевым органам комсомоль-

ской сатиры. Правда, надо отме-

тить, что не все мероприятия, на-

иечениые комитетам, выполняют-

ся. Например, в .Начале октября в 

школе намечено ы ло 'провести 

назнсомолыское собрание на тему: 

«КолтеоМюльцы в семялетке», Iцде 

должна была состояться всвреча с 

комсоегмольцамl. газасланцевого за-

вода. Но собрание было сорвано 

из-за несерьезного отношения ком-

сорга 9-го класса. Сергеевой к 

,порученному делу.' 
Раз в две недели проводятся 

васедания комитета. Они проходят 

активно, с огонькам и обсуждают-
ся На них самые различные •ВощЮ-

сы школьной жизни. Лавриикер, на 

последнем заседании комитета был 
за1слушах отчнт комсоргов 9-х 
классов о работе коксомюльаких 

групп. Вторым вопросом на пове-

стке дня ныло обсуждение неуспе-

вающих комсомольцев. 

С. ГРЕБЕНЮН, 
секретарь ученической комсо-

мольской организации школы 

№ 2. 

«Жизнь показала, что 

привлечение школьников 

к производительному тру-

ду вовсе не снижает уро-

вень их общеобразова-

тельной подготовки. На-

оборот, при правильном 

руководстве приобретен 

ный ими жизненный и 

производственный опыт 

помогает глубже, созна-

тельнее усваивать основы 

наук». 

Нз речи Н. С. Хрущева на 

Всероссийском съезде 

учителей 

Родительский 
комитет школы 

Большую работу с родителями 

и учащимися проводит родитель-

ский комитет школы !Ъ 5. В его 

составе - 17 целовок. Председате-

лем родительского комитета уже 

третий год работает Георгий Ива-

нович Ульянов, который очень 

добросовестно относится к своим 

обязанностям. 

В этом учебном году члены ро-

дительского комитета -оказали 

большую помощь школе. Напри-

мер, хорошо были решены вопро-

сы по охране сада и реализации 

урожая с пришкольмого участка. 

Активное участие в этой работе 

приняли члены родительского ко-

митета тт. Балан, Кишаковский, 

Дядищева в многие другие. Непло-

хо был решен также вопрос по 

оказанию материальной помощи 

плохо обеспеченным учащимся. 

Нуждающиеся учащиеся были 

обеспечены одеждой, 'обувью, бес-

платны м питанием. Для отдельных 

учеников куплены проездные биле-

ты. Кроме того, материально нуж-
дающимся ученикам оказана де-

нежная.помощь в сумме 2.000 руб-

лей. 

Члены родительского. комитета- 

каждоднеаные посетители школы. 

Работа его планируется, намечен-

ные ме6оприятия выполняются. 

Ежемесячно проходят заседания 

радительского комитета. Члены ко-

митета проводят работу с теми ро-

дителями, которые недостаточно 

уделяют внимания воспитанию 

своих детей. , 

Однако в деятельности родитель-

ского комитета имеется и много 

недостатков. Предстоит еще боль-
шая работа с теми родителями, ко. 

торы е плохо воспитывают своих 

детей, а также с учащимися, кото-

рые не хотят заниматься. Необхо-
димо также улучшить работу ро-

дительских патрулей для борьбы с 

детской безнадзорностью. 

Т. ПРОКОФЬЕВА; 

директор восьмилетней школы 

.№ 5. 

Родители учащихся помогают школе 
Коллектив учителей восьмилет-

ней школы N: 7 держит тесную 
связь с родителями учащихся. П 
это положительно сказывается на 

решении многих вопросов. Наибо-
лее активные люди избраны в ро-

дительский комитет. Регулярно 
проводятся заседания Iсоыитета. 

На них обсуждаются вопросы ус-

певаемости, воспитания учащихся 

и многие другие. Родйтели совме-

стно с учителями и учениками 

приникали нынче активное уча-

стие в работах по благоустройству 
территории школы и ее озелене-

нию, трудились над сооружением 

спортивной площадки, участвова-

ли в сборе металлолома и макула-

туры, 
1. ЯКОВЛЕВА, 

член родительского комитета 

восьмилетней школы № 7, 
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Наш иалеидарь 

Выдающаяся 
Сегодня исполняется 60 лет со 

дня рождения Анны Зегерс, из-

вестной немецкой писательницы, 
чья жизнь неразрывно связана.с 
революционным движением. 

Вспоминая эти годы, писательни-

ца говорит: «Мы все были потря-
сены событиями нашей современ-

ности. Октябрьская революция и 

последовавшие за ней революции в 

самой Германии, в Венгрии, Ита-
лии и многих других странах -

все это вошло в нашу плоть и 

кровь». 

В 1928 году Анна Зегерс стала 

членом Коммунистической партии, 
с которой она неразрывно связала 

свою жизнь, свое художественное 

творчество. В литературу Зегерс 
вошла во второй половине двадца-

тых гадав как автор рассказов о 

быте бедноты. Известность принес-

ло молодой писательнице уже пер-

вое ее крутное произведение - по-

весть «Восстание рыбаков» (1928 
год). Зеггерс правдиво нарисовала 

в этой книге беспросветную, ни-

щеис+куго жизнь гыбаикой деревни, 
а также стихийно вспыхнувший и 

потопленный в крови протест ры-

баков - цолупролётарнев против 
эксплуатации. 

За. повестью <Восстанне рыба-
ков» последовал сборник рассказов 

«На пути к американскому по-

сольству» (1930 г.1, в который во-

шли произведения, созданные Зе-
герс в течение 1926-1930 годов. В 
рассказе «На пути к американско-

му посог(ьству» (этот рассказ дал 

название всему сборнику) писа-

тельница стремилась отразить про-
тест широких народных масс про-
тив произвола американской реак-

ции, приговорившей к смертной 
казни ни в чём нё повинных рабл-
чигс Сакко н Ванцёттн. Есть в 

сборнике и друпне произведения из 
жизни трудящихся. 

К началу тртг.дцатых годов от-

четливо наметилась основная тема 
творчества Анны Зегерс - револю-

ционная борьба трудящихся масс. 

Ясно апроде.глся и главный ге-

рой ее произведений - трудовой 
народ, борющийся за свое осво-
бождение от гнета капитализма. 

Свидетельствам успехов пнса-

тедъигацы в создании боевых, воо-

ружающих народ произведений 
явилась ее книга «Попугчикиз 
(1932 г.). Главные герои этого 

произведения - коммунисты: бол-
гарин Дудов, поляки Солоненко и 

Янек, китаец Ляо Хан-сиит, венге-

рец Ковач. Надолго запоминаются 
эти образы революционеров. Каж- 

влл  

писатвльнииа современности 
дый из них неразрывными узами 

связан со своей страной, со своим 

народам,"но все они идут к одной 
цели, являются бойцами одной 
мощной интернациональной армии, 

стремящейся к созданию справед-

ливого строя во всем мире. 

Первой книгой Зегерс, вышед-

шей в этот период, был роман 
«Оцененная голова» (1933 r.), в 

которой с большой политической 
остротой показан процесс проник-
новения фашизма в деревню. 

Большую ценность представляли 

два следующих романа Зегерс -
«Путь через февраль» (1935 г.) 
и «Освобождение» (1937 г.), в ко-

торых писательница обращалась к 

сознанию всех честных тружени-

ков, призывая их объединиться для 

активного выступления против фа-
шизма. 

Роман «Седьмой крест» захва.ты-

-вает своей идеей, правдивостью 

образов, мастерством повествова-

ння. Писательница волнующе рас-

сказывает в нем о побеге семи за-

ºслюченных из концентрационного 

лагеря. Лишь одному из них, ком-

мунисту Георгу Хейслеру, ценой 
невероятных усилий удается спа-

стись. Все остальные, один за дру-

ггнм, вновь попадают в лапы фа-
шистских палачей, уготовивших 
своим жертвам распятие 'на кре-

стах. Но крест, предназначенный 

для Георга Хейслера, «седьмой 
:крест», так и остается незанятым. 
Это произведение принадлежит к 

тем произведениям передовой не-

1иецкой литературы, которые укреп-

ляют в трудящихся веру в их си-
•лы, окрыляют их, зовут на борьбу 
и учат борьбе пропив фашизма, за 
мир и демократию. 

Образ растерзащгой Франции 
запечатлен Айной Зегерс в романе 

«Транзит» (1943 год). "Рисуя в этом 

произведении Марсель накануне 

фашистской от1купацгпг, город, где 
собрались многие тысячи антифа-
шистов из разных стран - Гёрма-
нии, Австрии,. Испании и самой 
Франции, писательница блестяще 
выявила антмдёыократическую 
сущность политики США, которую 
осуществляло американское по-

сольство. 

Следующим ее произведением 
является роман «Мертвые остают-
ся молодыми» (1949 г.). -Писа-
тельница поставила в этом романе 
важный для немецкого народа 
вопрос: на кого можно и должно-

опереться в борьбе 'за новую 

жизнь, кто те люди, которые суме-

ют повести Германию по -пути мира / 

ВПЕРВЫЕ 
на сцене куба горняков 

,Дом культуры и китубы нашего 

города являются центрами куль-

пугрно-ма;сбовой х воспитательной 
работы. В них енседневно бывают 
девятки и сотне сланцевчан. П, 
конечно, когда в наш город при- 

езжвiот артисты ленинградских 

теа?агЮв, в клубах станов•'нтся осд-

бёниа людно. 

Вот н сейчас в ваш гороц приез-
жает Ленинградский атнсамбль опе-

ретты Всесоюзного Государствен-
ного концертнюго объединения. Ан-
самбль выстуагит на сцене клуба 
горняков 21. :и 22 ноября"с поста-
новкамаг « нтуш» и «Золотой фон-

тан». 

Ансамбль побывал во многих 

городах нашей Республики, а сей-

час совершает поездку по городам 

области.• 

МвНиСТЕДСТВО СВЯЗИ 
рсфср 

Производится подписка 

на 1961 год 

на районную газету 

З н а м я 

Т Р v д а 
Подписка принимается отделом «СОюзпечатЬп, отделения-

ми связи, почтальонами и общественными уполномоченными 

на предприятиях, в 'кот1хозriх и совхозе. 

ЛЕНИНГРАД.Пионерская дружина и комсомольцы 211 сред-
ней школы Куйбышевского района послали посылку героическому ру-

ководителю кубинского народа Фи делю Кастро. В ней подарки ку-

бинским школьникам - вышитое ученицами 7 «Г.и класса шелковое 

знамя с надписями на русском языке «Детям Кубы от советских ре-

бят и на испанском - «Привет кубинскому народу, различные со-

ветские значки, модели искусственных спутников Земли, альбомы с 

видами Ленинграда, детские книги, фотоаппаратура. 

Пионеры послали Ф. Кастро пионерский галстук и просят раз ре-

шения- зачислить его почетным пионером их дружины. 

НА СНИМКЕ: пионеры упаковывают посылку с подарками. 

Фотохроника ЛенТАСС 
преодоления следов прошлого, про-

исходящий в сознании людей под 

влиянием социалистической единой? 
партии и демократицеоих преоб-% 
разований в Восточной Германии, 
показан в небольшой повести Зе- 
герс «Человек и его имя» (1952 г.) . Ф 

Крупный художник слова, ху-

дожник, близкий народу, верный О 
идеям пролетарского гуманизма, 

умеющий правдиво и ярко отобра-жать % ГАВАНА. (ТАСС). Газета «Ре-

жать жизнь, выявлять в ней типи-%волюсьон» опубликовала выступ-; 

ческое, передовое, великолепный ление премьер-министра ФидеЛя 
мастер психологической характе- Кастро в .городе Гуантанамо пе-

ристини, глубоко заглядывающий вред кубинскими трудящимися, ра-; 
души людей, тонко и убедительно
передающий богатство мыслей и бот ающимгг на американской во-' 
переживаний простого человека,-Оенно-морской базе - Кайманера. 
такова Анна Зегерс, которую вы-1 Фидель Кастро подчеркнул, что 

сгпго ценят самые широкие крути революционное правительство с 

трудящихся, с полным основанием большой осторожностьюподходит 

считая ее выщающейся писательни-Т 
цей оавременносгя, фк вопросу о базе Кайманера, опа-

%саясь провокаций со стороны аме 
/риканцев в качестве предлога для' 

конфликта (Кубой. В связи с' 
этим Кастро указал, что кубинцы 
не ,должны предпринимать ника-

ких шагов, которые могли бы быть 

Она любит %использованы американцами на, 

базе Кайманера в качестве повода 

для конфликта и тем более для 

агрессии против Кубы. Поэтому, 
сказал Фидель Кастро, кубинцы, 
работающие на американской 6а 

Фзе, должны всячески содейство-
вать политике революционного 

правительства. Фидель Кастро, в 

частности, обратился, к ним: е 

За рубежом 

i 

м демократии? Ответ Анны Зегерс 
ясен. Эти люди - немецкие комму-

нисты, лучшая часть пролетариата 

Германии, борцы, кровью своей до-j 
казавшие верность народу, вер-

ность родине. 

Тема интернационализма, кото-

рая всегда так волновала Зегерс, 

является ведущей в повести 

«Свадьба на Гаити» (1950 г.), вос-

производящей' освободительное 
движение -негров в XVIII веке, и в 

сборнике новелл «Дети» . (1951 г.) О 
о юношестве Китая, Польши и %. 

Германии, а также в ряде других% 

произведений писательницы, прав-

диво отражающих жизнь и борьбу. 

за свои права простых людей раз-

ных стран, разных коитинентов, 
людей разного цвета кожи. • 

Сложный процесс постепенного` 

Л. ЕФИМОВА, 
зав. читальным залом районной 

библиотекй. 

свое дело 

Редкий прохожий по улице 
Ленина не подойдет )г киоску 

«Союзпечати». Да и как прой-
дешь мимо, если он еще издали 
привлекает внимание красоч-

ными обложками брошюр и 

журналов! Над оформлением 

его немало потрудилась Лидия 
Петровна Павлова. И ее стара-

ния не пропали даром: у киоска 

всегда многолюдно. 

Лидия Петровна - умелый 
пропагандист печати. Вот по-

ступили новые брошюры 
«Здравствуй, куба!», «Строить 
быстро и добротно», «За побе-
ду коммунистического труда», 

«Коммунизм - светлое буду-
щее человечества» и другие. 

Лидия Петровна выставляет их 

на видное место, а предлагая 

покупателю, обязательно зна-

комит его с содержанием. 

Свое место есть и у журна-

лов, газет. Их увидишь сразу, 

едва тодойдешь п ниосну. Вот 

они: «Вопросы литературы, 

«Советские профсоюзы, «Садо-

водство»,«Блокнот агитатора», 

«Знамя труда» и многие дру-

гие 

Лидия Петровна пользуется 

заслуженным уважением у 

сланцевчан. 

М. БОЗЬ!ЛЕВСНИИ; 
работник ЖКО 

комбината «Сланцы». 

просьбой отказаться от участия 

в отрядах народной революпион-

ной милиции, ибо это может по-

служить американцам предлогом 

для преследований кубинских ра-

бочих' на базе Кайманера. Но, за-

явил Кастро, в случае агрессии 

против Кубы каждый из этих ра-
бочих получит винтовку для за-

щиты родины. 
Фидель Кастро выразил ув--

ренноеть в полном торжестве ку-

бинской революции. Положение 
врагов революции, сказал он, на-

много сложнее, ,чем наше. Если 
они не нападут на нас, революция 
победоносно будет идти вперед, 
показывая пример всем народам 

Америки. Если же они нападут 

на нас, их положение будет еще 

более худшим. Пусть лучше они 

не совершают этого безумства. Но 

если они все же его совершат, то 

это будет означать их собственное 

окончательное уничтожение, за-

явил Кастро. 

Провокационный акт марионеток 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). По сооб-
щениям информационных агентств 

из Леопольдвиля, по распоряже-

нию Мобуту его солдаты, _ блоки-

рующие резиденции. премьер-ми-

нистра Патриса Лумумбы, схвати-

ли третьего секретаря посольства 

Ганы в Республике Конго Менса-
ха, не считаясь с его дипломати- 
ческим иммунитетом. 

Как сообщает корреспондент 

агентства Ассошиэйтед Пресс, 
Менсах находится в настоящее 

время под арестом в военном лаге-

ре Леопольда. 
Посольство Ганы направило 

протест командованию войсками 
ООН в Конго и потребовало не-

медленного освобождения Менса- 
ха. 

Арест ганского дипломата -

зто далеко не единичный случай 
возмутительных выходок мобутов-
ских бандитов против дипломати-

ческих представитеяей африкан-
ских стран в Конго. 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

Сланцевскому цементному заводу Ленсовнархоза срочно тре-

буются на постоянную работу слесари-ремонтники, слесари то 

автоматике н КИП; электрослесарх, электромонтеры, электрогазо-

сварщики, токари. 

С предложениями обращаться по адресу: город Сланцы, цемвнт-
ный завод, отдел кадров. 

Администрация. 

Гражданка Вологова Галина Ти-
мофеевна, проживающая в городе 

Сланцы, улица Пролетарская, дом 

34Ъ 7, кв. Лгº 11, возбуждает дело о 

расторжении брака с гражданином 
Вологовым Николаем Васильеви-

чем, проживающим в городе Слаи, 
цы, улица Кирова, дом Эй 22, кв. 
№ 18. . 

Дело подлежит рассмотрению в 
нарсуде 1-го участка Сланцевокого 
района. 
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